

\*  
\* \*

Outre ces registres, dont quelques-uns forment une collection très importante de monuments historiques, il existe, aux archives de l'Archevêché, une série de plus de 200 registres terriers dont plusieurs remontent à 1325.

Enfin, il me reste à citer plusieurs chartes des XIII<sup>e</sup> et XIV<sup>e</sup> siècles, avec leurs sceaux, concernant des achats de rentes à Saint-Cyr, Saint-Didier, par les chanoines du Chapitre, des bulles papales et une série d'autres titres que je ne saurais énumérer ici.

Léopold NIEPCE.

